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Question écrite n° 849

Texte de la question

M Joseph-Henri Maujouan du Gasset demande a Mme le ministre delegue aupres du ministre de la culture, de
la communication , des grands travaux et du Bicentenaire, charge de la communication, s'il est possible de
connaitre le nombre de telespectateurs qui, cette annee, ont regarde le defile du 14 juillet 1988.

Texte de la réponse

Reponse. - Les chiffres fournis par la societe Mediametrie sont evalues en termes de foyers : audience moyenne
de l'emission : 22 p 100, soit 4 460 000 foyers ; audience cumulee (c'est-a-dire nombre de foyers qui ont regarde
- a un moment donne - la retransmission) : 38,7 p 100, soit 7 740 000 foyers.
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